

Asume Claudia Peirano como nueva rectora de la Universidad Santo Tomás

Claudia Peirano Rodríguez fue investida como nueva rectora de la Universidad Santo Tomás a nivel nacional. La economista asumió en una solemne ceremonia realizada en el Aula Magna de la sede Santiago de la casa de estudios.

Peirano indicó que "asumo la rectoría con un profundo recono-

cimiento por los 35 años de trayectoria de la universidad, con mucho respeto y aprecio por el trabajo que realizan todas las personas que contribuyen desde distintos ángulos a su funcionamiento a lo largo del país. Tomo esta responsabilidad con mucho orgullo y también con el firme compromiso de continuar la

enorme contribución que realiza nuestra institución a la educación superior de nuestro país".

Sobre los desafíos al frente de la casa de estudios, dijo que "mi compromiso es seguir cumpliendo la misión de la Universidad Santo Tomás, mejorando los procesos académicos e institucionales en vinculación con el medio,

con el fin de seguir cumpliendo los sueños de miles de estudiantes y familias a lo largo del país".

Claudia Peirano es economista de la Universidad de Chile y magíster en Economía de Ilades-Georgetown. Se ha desempeñado como presidenta de la Fundación Oportunidad e investigadora de Grupo Educativo.



Peirano es economista de la Universidad de Chile.